



9^{ème} Atelier latino-américain sur la formation médicale

Santiago, Chili
4 et 5 novembre 2011

L'Initiative de formation internationale sur la thérapie moléculaire ciblée du cancer (TMCC) a été établie en 2011 en vue de développer des programmes de formation médicale de haute qualité destinés aux oncologues. Sur la base des présentations du premier atelier international sur la TMCC tenu à Paris en 2002, les membres du Conseil International de la Formation (International Education Council, IEC) ont créé un cursus d'enseignement essentiel.

Ce 9^{ème} Atelier latino-américain sur la TMCC intervient dans le cadre de l'Initiative de formation médicale sur la TMCC en Amérique latine qui a été lancée à Bariloche, Argentine (2003), lors du premier atelier latino-américain sur la TMCC et a ensuite été suivi par les ateliers à Cancún, Mexique (2004), Trancoso, Brésil (2005), Pucón, Chili (2006), Rio de Janeiro, Brésil (2007), Buenos Aires, Argentine (2008), Quito, Équateur (2009) et Lima, Pérou (2010).

Les 4 et 5 novembre 2011, au Chili, à l'Hôtel *Crowne Plaza*, un groupe reconnu d'experts oncologues latino-américains, issus de différentes disciplines, a eu l'opportunité d'exposer le mode basique d'action et d'application clinique de diverses thérapies ciblées.

Une fois de plus, *MundoChile*, et son équipe de professionnels, a eu l'occasion de fournir ses services d'interprétation simultanée en anglais, portugais et espagnol, contribuant de ce fait au succès de cet important événement de l'industrie médicale.